

# Tendrá paneles solares y arquitectura envolvente

Se construirá un nuevo y moderno instituto en la ciudad de Chillán, ubicado en un sector estratégico y con acceso inmediato a transporte público, lo que permitirá que tanto los pacientes de la ciudad de Chillán y los del resto de comunas de la región accedan mucho más rápidamente a los servicios de rehabilitación e inclusión.

El nuevo Instituto tendrá una superficie construida de 3.685 m<sup>2</sup>, incluyendo un gimnasio de kinesiología, sala multisensorial, una multicancha cerrada, piscina de hidroterapia, estacionamientos, etc.

El centro tendrá, además, medidas de eficiencia energética, entre ellas paneles solares, arquitectura envolvente para reducir los gastos de climatización, uso de artefactos sanitarios eficientes, entre otras.

Este proyecto será financiado gracias a fondos regionales (FNDR) aprobados por el CORE una vez se obtuvo la aprobación técnica de Mideso. Tras esto, se inició el proceso de licitación, adjudicación y la entrega de los terrenos a la empresa constructora seleccionada (Digua). Obras deberían concluir a principios de 2026.

En 2023 Teletón entregó atenciones, sin costo alguno, a 748 niños, niñas y adolescentes provenientes de la Región de Ñuble. De ellos, 298 son de Chillán, 79 de San Carlos, 49 de Chillán Viejo, 35 de Bulnes, 30 de Yungay.